



NOMBRE DEL ALUMNO : YOMARA MAIVED BORRALLAS MENDEZ

NOMBRE DEL PROFESOR: LEGMY YANET SANTIZO

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO DE LA UNIDAD 1

MATERIA :CONTROL DE SISTEMAS DE COSTOS

GRADO: 4

GRUPO: A

FRONTERA COMALAPA,CHIAPAS, A 19 SEPTIEMBRE DEL 2021

INTRODUCCION

Sabemos que en las empresas utilizan ciertos puntos de sistemas uno de ellos es la Contabilidad de costos, ya que se da a conocer el proceso donde se registran, recopilan e interpretan los costos de producción, distribución, administración y financiamiento de la producción. Los sistemas de contabilidad de costos pueden ser fuentes de información para los gerentes de una empresa.

Que toda información obtenida de contabilidad de costos sirve de una gran herramienta a la empresa en un momento determinado para la toma de decisiones, ya que, si es una herramienta de gran ayuda y utilidad para una empresa, porque pueden determinar en cualquier momento que la empresa requiera saber cuánto cuesta producir o vender un producto o un servicio.

DESARROLLO

La contabilidad de costos es una herramienta que tiene como función maximizar la gestión económica en las empresas. Los objetivos son determinar el costo unitario de un producto, controlar el costo unitario y determinar el precio de venta.

Este sistema es muy indispensable para la empresa, porque tiene una gran ventaja como disminuye el riesgo, Evita la fuga de capital, costo de producción, medidas de supervisión. Y si no lo tomáramos en cuenta tendría desventajas como: Seguimiento y Falta de posición.

Las contabilidades de costos se relacionan con los siguientes puntos como:

CARACTERISTICAS Y COMPARACION ENTRE LAS EMPRESAS: INDUSTRIALES, COMERCIALES Y DE SERVICIO.

Empresa industrial: Es aquella que compra bienes o extrae materias primas y los vende previa transformación.

Empresas comerciales: Es una sociedad mercantil que se dedica a comprar bienes para luego venderlos sin transformarlos.

Empresa de servicio: Es aquellas que tienen por función brindar una actividad que las personas necesitan para la satisfacción de sus necesidades.

Que cada empresa tiene diferente determinación del costo unitario para después poder determinar su precio de venta

CLASIFICACION DE LOS COSTOS.

Costos fijos: Es independiente de la actividad de producción de una empresa.

Costos variables: Son un gasto empresarial sujeto a cambios cuando varían los volúmenes de ventas.

Estos costos son esenciales para establecer precios a los productos que se desean vender, porque si no se realiza con cierto punto no se podrán fijar los precios adecuados. Por eso es tan importante tener en cuenta la clasificación de los costos en la contabilidad.

También tengamos en cuenta que es importante el concepto y diferencia entre las erogaciones: costo y gasto.

Costo: La valoración económica de la totalidad de los recursos sacrificados, para la obtención de un fin productivo.

Gasto: Es la utilización o consumo de un bien o servicio a cambio de una contraprestación.

Ya que sería necesario para la contabilidad de costos.

En la contabilidad de costo es importante los elementos del costo de producción, porque es fundamental para llevar un orden de los productos realizados, y no se tendrían pérdidas, ya que todo estaría en orden.

No debemos de olvidar que los métodos de inventarios aplicados a materia prima y producto terminados, está relacionado con la contabilidad de costos, ya que nos da a conocer las primeras entradas primeras salidas, y ultimas entradas primeras salidas, es importante para saber con cuanto contamos para evitar pérdidas.

La elaboración y registro contable de la nómina, sacar la mano de obra directa es componente importante del mercado laboral, porque nos da a conocer directamente ciertos resultados.

El prorrateo de costos indirectos, también es indispensable para la contabilidad de costos, ya que da a conocer los gastos de producción, gastos de fábrica, gastos indirectos de fabricación o gastos de explotación, dado ciertos resultados, la empresa sabrá en qué posición esta.

La clasificación de los sistemas de los costos, da a la información requerida para la administración, para evaluar y controlar los costos de los procesos productivos, para que la gerencia tome las herramientas necesarias para la toma de decisiones.

Estado de costo de producción y de costo de lo vendido, nos ayuda a comparar el desarrollo contable, y así para tener una visión inicial de los costos, así tener en orden todo lo que se va gastando en las producciones.

CONCLUSION

De acuerdo con la información y puntos que se vio puedo concluir que la contabilidad de costo es indispensable para una empresa, ya que es una herramienta de gran ayuda y utilidad, para tener en orden todo lo relacionado con los gastos, costos, y entre otros puntos más de un producto o servicio a realizar, así la empresa no tendrá el riesgo de tener pérdidas.